

PRESSEMITTEILUNG

Pforzheim, 08.10.2021

Witzenmann – im Wandel stabil

Die Witzenmann-Gruppe geht vielschichtige Herausforderungen entschlossen an. Die strategischen Maßnahmen tragen erste Früchte. Solide Arbeit und stabile Finanzen bilden das Fundament für die Zukunft der familiengeführten internationalen Gruppe.

Langsame Erholung der Weltwirtschaft

Intensive finanzpolitische Maßnahmen haben die Erholung der Weltwirtschaft unterstützt. Angespannte Beschaffungsmärkte, die Energieknappheit in Asien, die nachlassende Konjunktur in China, die weltweite Chipkrise sowie die Möglichkeit einer vierten Infektionswelle in den Schwellenländern führen aktuell zur Verlangsamung der Erholung. Nach wie vor behindern auch pandemiebedingte Reiserestriktionen die Geschäftstätigkeiten weltweit.

Bisher gute wirtschaftliche Aufstellung

In diesem Umfeld erwirtschaftete die Witzenmann-Gruppe bis August 2021 einen Umsatz von 415 Mio. €. Damit ist der Umsatz um +19 % gegenüber dem Vorjahr gestiegen, liegt aber immer noch geringfügig unter dem vor der Corona-Pandemie erreichten Niveau. Momentan führt die Chipkrise zu erheblichen Einbußen im Geschäft mit PKW-Bauteilen. Die Situation auf der Zulieferseite ist durch globale Lieferengpässe ebenfalls sehr angespannt. Auch Witzenmann wird in Zukunft die gestiegenen Einkaufspreise an seine Kunden weitergeben müssen.

Insgesamt geht die Witzenmann-Gruppe davon aus, das Jahr 2021 erfolgreich abzuschließen und das Planniveau von knapp 614 Mio. € für das Gesamtjahr zu erreichen oder geringfügig zu überschreiten.

Die Zahl der Beschäftigten in der Gruppe steigt auf 4.461 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Wachstumsimpulse aus dem Industriegeschäft

Im Geschäftsfeld Industrie verläuft die Markterholung bisher kontinuierlich und stabil. Vor allem die deutschen Tochterunternehmen konnten in allen Segmenten Umsatzsteigerungen verbuchen. Auch der Bereich der Technischen Gebäudeausrüstung entwickelt sich gut und kann durch die anstehende energetische Gebäudesanierung weitere Wachstumsimpulse erhalten.

PRESSEMITTEILUNG

Unabhängigkeit vom Verbrennungsmotor

Der Bereich Mobilität ist der wichtigste Absatzmarkt für Witzenmann. Auch wenn das Geschäft mit Bauteilen für den Verbrennungsmotor in Amerika und Asien noch weit über 2040 hinaus fortbestehen wird, erschließt sich Witzenmann schon heute neue Anwendungsfelder, die unabhängig vom Verbrennungsmotor sind.

Ein Beispiel ist der Druckspeicher. In Fahrwerken verbaut, erhöht er Fahrsicherheit und Komfort. Technologisch ist das Bauteil, das einen komplexen Wärmebehandlungsprozess durchlaufen muss, aufwändig und damit auch für eine Fertigung am Standort Deutschland geeignet.

Pressekontakt:

Witzenmann GmbH
Jochen Geiger
Östliche Karl-Friedrich-Str. 134
75175 Pforzheim
Germany
Tel. +49 (0) 72 31 - 581 - 745
E-Mail: jochen.geiger@witzenmann.com

Die Witzenmann-Gruppe

Die Witzenmann-Gruppe ist der weltweit führende Experte für sicheres und effizientes Leiten von Medien und Energie für Mobilität und Industrie. Stammsitz ist Pforzheim. Mit insgesamt 22 weiteren Unternehmen in 18 Ländern weltweit beschäftigt das Familienunternehmen ca. 4.300 Mitarbeiter*innen. 2020 wurde ein Umsatz von über 559 Millionen Euro erzielt.

Gemäß dem Unternehmensmotto „managing flexibility“ bietet Witzenmann als erfahrener Entwicklungspartner mit der weltweit breitesten Produktpalette an Metallschläuchen, Kompensatoren, Metallbälgen, Rohrhalterungen und Fahrzeugteilen seinen Kunden aus unterschiedlichsten Branchen intelligente Produktlösungen und Services.